

風薫る5月、最初は花の香りを運んでくる春の風を指すことが多かったのですが、だんだん青葉若葉を吹きわたる爽やかな初夏の風の意味に変化してきたそうです。

GWが終わり、いよいよ本格的に運動会の練習が始まります。「力いっぱいやりぬく」運動会にするために、まずは校庭の整備ということで、今年は業間休みを利用して10分間の全校除草作業を5回実施しました。また、13日（土）には保護者の方に参加していただき奉仕作業が行われました。運動会に向けて大変ありがたかったです。



子供たちには目標を持たせ取り組んでいきます。私は学級担任時代に、次の詩を紹介して運動会の練習に臨みました。

運動会

君たちの 力いっばいやる演技が見たい
感動をよぶ ひたむきで まじめな姿が見たい
自分をごまかさず あまやかさず
正々堂々 最後までやりぬく姿は美しい
強くなくてもいい 速くなくてもいい
じょうずでなくてもいい そして負けてもいい
しかし 絶対に許せないのは
中途半端なやりかたと ずるい根性
全体の美をそこなう行為である

(八木重吉の詩より)

運動会当日は、高学年が中心となり、競技だけでなく準備や運営でも充実感を味わわせることができればと思います。御家庭でも、努力の過程をどんどん褒めてあげてください。

花いっぱいプロジェクト第1弾 ひまわり

今年は1か月早い4月28日（金）5月1日（月）に全校種まきを実施しました。そして、早くも発芽しています。2か月後が楽しみです。

